
Herr Nohl erläutert kurz den Sachverhalt der Angelegenheit und ergänzt diesen aus Sicht der 
Verwaltung. Er schlägt vor, dass seitens des Ordnungsamtes ein Gespräch mit den 
widerstreitenden Parteien geführt werden sollte, um hier eine Klärung herbeizuführen. 
 
Im Verlauf der Beratung über die Angelegenheit wird die Sitzung kurz unterbrochen, um einigen 
der anwesenden Antragsteller im Zuschauerraum Gelegenheit zu geben, zur Sache Stellung zu 
nehmen. 
 
Als Ergebnis der weiteren Beratungen wird die Verwaltung im Sinne des Vorschlags von Herrn 
Nohl beauftragt, mit den Anwohnern der Straße „Im Kapellenpark“ ein Gespräch zur Klärung der 
Sache zu führen. 


